

## El panismo critica el "apoyo indebido" de funcionarios a los candidatos guindas

## ROBERTO GARDUÑO Y VÍCTOR BALLINAS

La dirigencia nacional del PAN, criticó la conferencia de prensa del Comité Ejecutivo de Morena, en el Senado de la República, para respaldar a Américo Villareal, de quien asegura, va en caída, y quien "cobardemente prefirió huir de Tamaulipas en lugar de dar la cara en el debate" del domingo.

Al mismo tiempo, el grupo parlamentario del blanquiazul en el Senado denunció que la intromisión de la Junta de Coordinación Política y el uso indebido de recursos públicos por parte de Morena para promover a su candidato, Américo Villareal, para gobernador de Tamaulipas, es "una gravisima transgresión a la ley".

La bancada panista resaltó que dicha fuerza política se ha caracterizado por ser el principal violador de la normatividad y golpeador de las instituciones.

"Américo Villarreal acudió al Senado, donde le organizaron un mitin para cobijarlo, luego de los señalamientos de que recibe apoyo del crimen organizado y huachicoleros, así como de enriquecimiento ilícito, el cual debe explicar a los tamaulipecos y a todo México", expusieron los blanquiazules.

Subrayaron que "en lugar de dar la cara a las y los tamaulipecos en el debate del domingo, se vino a refugiar con sus ex compañeros senadores. Si nada debe, ¿por qué no responder a las acusaciones en su contra de frente a la sociedad?".

Por otra parte, la coalición opositora integrada por los partidos PAN, PRI y PRD anunció que denunciará hoy que Morena y el gobierno federal aplican el modelo de elección de Estado en las seis entidades donde se dirimirán las respectivas gubernaturas el domingo 5 de junio.

Sustentarán su reclamo en el apoyo que han desplegado funcionarios y los "precandidatos" presidenciales del partido oficial a favor de sus abanderados y el uso de recursos del erario para esas causas.

Hoy al mediodía, en un hotel de avenida Reforma los tres partidos coaligados prevén declarar que se enfilan a ganar las gubernaturas en Aguascalientes y Durango, y un empate técnico en Quintana Roo y Tamaulipas. Información que contrasta con la de Morena y sus partidos aliados (PT y Verde), en el sentido en que pronostican "arrasar" en las seis entidades federativas en disputa.

El PRI afirma que Hidalgo es indicador de la "operación" oficial para que, en conjunto con los funcionarios y los programas de subsidios federales, se consiga un impulso notable para Julio Menchaca, en detrimento de su abanderada, la priista Carolina Viggiano, esposa del ex gobernador de Coahuila, Rubén Moreira, y actual presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

En tal coyuntura, desde Estados Unidos –en un nuevo video-Ricardo Anaya expuso que hay un "pacto de Morena con el crimen organizado a dos semanas de las elecciones; no es una simple coincidencia que López Obrador le mande mensajes de paz a los delincuentes. Abunda la evidencia de que la delincuencia apoyó al partido en el poder en muchísimos estados del país en 2021, y lo mismo pretenden ahora".